

ExPri 2016

Prüfungen abschaffen und schulfrei ab 30 Grad Aussentemperatur. Das steht bei vielen Schülerinnen und Schülern zuoberst auf der Wunschliste. Die derzeitigen Vorstandsmitglieder der Schülerorganisation der Kantonsschule Wettingen zeigen, dass es greifbarere Anliegen gibt, um den Schulalltag aufzuwerten. Als Stimme der Schülerinnen und Schüler setzen sie sich tatkräftig und wirkungsvoll für die Anliegen der Schülerschaft ein. Sie wirken an Konferenzen mit und sind gemeinsam mit Lehrpersonen in verschiedenen Arbeitsgruppen tätig. Im vergangenen Herbst haben sie in alleiniger Verantwortung einen Schultag organisiert, an dem Schülerinnen und Schüler über Verbesserungen im Schulalltag diskutierten.

Der Ehemaligenverein «pro kanti wettingen» hat die Vorstandsmitglieder der Schülerorganisation deshalb im Rahmen der Abschlussfeierlichkeiten an der Kantonsschule Wettingen mit dem ExPri ausgezeichnet. Der Ehemaligenverein und die Schulleitung gratulieren den Preisträgern herzlich und wünschen ihnen weiterhin viel Erfüllung bei ihrem Engagement für die Schulgemeinschaft.